
Estado de Sao Paulo

GABINETE DO VEREADOR

REQUERIMENTO N° 163 / 2022kMARA rVsUMfOPAL DF. CAiAMAR
APROVADO errr discussao e vota?ao unica 

[Cc-' sessao O^dx 
j ^ [Oil. yftY'xhj-i,

P f) i-xp-wcy?^)

na
Senhor Presidente, ) volos favoraveic 

'otos contr^rio-j
com

Senhores Vereadores, em es
ite

Requeiro dentro das normas regimentais desta “Casa de lei^'e^ pos 
deliberagao do plenario para que o Exmo. Prefeito Danilo Barbosa Mdqbado 
inform© a essa Casa de Leis, os seguintes topicos abaixo: //

1) Quantas Creches existem no Municipio?
2) A quantidade existente atende a populagao?
3) Existe Fila de espera para vagas? Se caso sim quais medidas estao 

sendo tornados para corrigir?
4) Existe projeto ou estudo para construgao de novas unidade? Se caso 

sim quais serao os bairros atendidos?

JUSTIFICATIVA

Justifico o present© Requerimento, tendo em vista que diversos 
municipes relatam nao haver vagas suficientes em nosso sistema educacional, 
e devido o pos covid diversas maes tiveram que buscar emprego para ajudar 
seus esposos a complementar renda, uma vez que o custo de vida aumentou.

Portanto pego ao executive que analise este requerimento e tome 
providencias para que possamos melhorar a vida dos nossos municipes.
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